夏期海外研修 ニュージーランド英語研修参加 教育学部教育学科 渡邊真衣さん

研修に参加したきっかけは?

元々海外に興味のあったことから日本とは違う環境の英語圏の国で スピーキングを実践しながら英語を勉強したいと思ったことがきっかけでした。

現地での滞在中に感じたことは?また研修先での授業等の感想は?

自分の英語力やコミュニケーション能力不足で、ホストファミリーとのかかわり方が難しくなり、思っていたように話すことができないなと感じることもありました。

でも、私のホストファミリーはみんなすごく優しい方で、滞在中は週末になると、

ホストマザーが必ずいろんなところに連れて行ってくれて、私の知らないこともたくさん経験させてくれました。散歩をしたり買い物について行ったりする中で難しいながらにもたくさん頭を使って英語でコミュニケーションを取れた瞬間はとても嬉しかったのを覚えています。授業は前もってレベル別で振り分けられており、難しいトピックも多少はありましたが、クラスの学生といろんな話を共有でき、先生もすごく明るいキュートな方で、毎日明るく楽しく授業を受けることができました。





これから海外研修へ参加する学生にアドバイスやメッセージを!

海外研修では当たり前のように自分の知らない世界であふれているので、戸惑って思っていたように行動できなかったり、つらいこともあるかもしれませんが、私は、そんな苦い経験もこの機会にできてよかったなと日本に帰ってきてからより強く感じています。楽しい思い出だけで終わる海外研修はもったいないと思ってしまう程なので、是非失敗してでも沢山トライしてみてほしいです。日本とは違う文化・言語・環境の中にいたというだけで刺激を受けて学べたことは、英語以外にもたくさんありました。英語でのコミュニケーションに不安を感じている方もいるかもしれませんが、私としては英語を話せるそのスキルももちろん大切ですが、相手に伝えたいというその気持ちとガッツな行動力が、より大切なのではないかなと感じました。

Go! Study Abroad!!









